
Protokoll Ortsbeiratssitzung Ellershausen vom 18.03.2019 

Teilnehmer: Armin Trube,  Lars Stöber, Mario Ziegler, Frank Stöber, Gisela Brosch 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Protokoll der letzten Sitzung 
3. Südlink 
4. Blühränder 
5. Mitfahr-Bank 
6. Verschiedenes 

 
1. Armin Trube eröffnet die Sitzung um 19.10 Uhr und verlass die Tagesordnung.  
2. Auf das verlesen des letzten Protokolls wurde verzichtet. Es gab hierzu keine Fragen oder 

Anmerkungen. 
3. Die Möglichen Trassenverläufe des Südlink wurden an die Bundesregierung zur 

Genehmigung übermittelt. Ein genauer Verlaufsplan besteht noch nicht. 
Der Ortsbeirat Ellershausen spricht sich gegen Trassenverlauf durch das Werratal aus. 
Eine Eingabe zum möglichen Trassenverlauf soll übermittelt werden, um den möglichen 
Streckenverlauf einzuschränken. Die Ausarbeitung erfolgt durch Armin Trube und Henning 
mit nachträglicher Prüfung durch Torsten Rupp. 

4. Blühzonen für Insekten sollen angelegt werden. Hierfür sind folgende Bereiche geplant: 
- Grünstreifen neben Straße Ortsausgang Ellershausen Richtung Oberrieden. 
- Parkplatz des Dorfzentrums um den Bereich der Bäume. 
- Kirchenvorplatz nähe Maibaum und Infotafel 

Die Finanzierung von ca. 30€ für die Samen, soll durch Sofortmittel zur Verfügung gestellt 
werden. 

5. Die Herstellung der geplanten Mitfahrerbank soll durch Ulrich Eichenberg oder Bernd 
Burhenne durchgeführt werden. Als Vorbild soll die Bank von Orferode genommen 
werden. Zusätzlich wird ein Bücherregal aufgestellt, welches durch Armin Trube 
bereitgestellt wird. 

6. Die Verfüllung des Grabens beim Friedhof ist noch immer nicht durchgeführt worden. 
Hierzu wurde angeboten, dass die Stadt das Material liefert und die Verfüllung durch 
Freiwilligenleistung durchgeführt wird. Dieses wurde von der Stadt abgelehnt, die 
komplette Durchführung soll über die Stadt laufen. Hierzu soll auf dem Bauamt 
nachgefragt werden. 
Die Genehmigung der Straßensperrung für die Kirmes ist durch das Ordnungsamt, trotz 
mehrmaligen nachfragen, immer noch nicht bestätigt wurden. 
Wildschweine haben den Sportplatz umgegraben. Armin Trube begradigt den Boden bei 
geeigneter Wetterlage. 

Armin Trube schließt die Sitzung um 19.50 Uhr. 

Gezeichnet 

 
Mario Ziegler, Schriftführer 
 


